

ESPACIO ELECTORAL AMLO-“Brozo”, ¿a quién le cree?



Por Eleazar
Flores

Vale recordar lo que el de Macuspana dijo de los opinadores de Latinus, ofendiendo abiertamente a Carlos Loret de Mola que ni la pena vale reproducir los adjetivos, reconociendo parcialmente a “Brozo” al decir “antes no era así”, creyendo que uno y otro cambiaron por instrucciones de “los de arriba”.

NO ES COSA MENOR-. Desde el punto de vista mediático el padre de la Cuarta Transformación lleva todas las de ganar, basta una respuesta en su homilía mañanera para hacer cera y pabilo de “Brozo”, pues éste sólo dispondrá de sus redes, no de los canales 11, 22 y 14, utilizando de esta manera “recursos públicos” como lo asienta en sus contenidos Carmen Aristegui.

Ahora una cosa será que gane espacios y otra diferente que le crean a quien el viernes en Apizaco Tlaxcala se lanzó contra “toda el hampa del periodismo” de quien dijo que “si no mancha tizna. El pronunciamiento lo hizo al inaugurar una sucursal del Banco del Bienestar.

RESPONDE BROZO-. Cumpliendo con lo anunciado el martes, Víctor Trujillo “Brozo” respondió al padre de la Cuarta Transformación diciendo “conocí al eterno candidato, pero no al Presidente que se arrodilló ante la verdadera mafia del poder para vivir en Palacio Nacional”

Vale recordar lo que el de

Macuspana dijo de los opinadores de Latinus, ofendiendo abiertamente a Carlos Loret de Mola que ni la pena vale reproducir los adjetivos, reconociendo parcialmente a “Brozo” al decir “antes no era así”, creyendo que uno y otro cambiaron por instrucciones de “los de arriba”.

En su respuesta del viernes, “Brozo” niega haberle adelantado a López Obrador el caso de un video de Bejarano recibiendo dinero, aclarándole que se abordó el asunto de su ex tesorero Gustavo Ponce, adicto al juego en Las Vegas, recordándole de paso al mandatario los dineros que recibía Carlos Imaz, -hoy ex de Claudia Sheinbaum-, con propósitos vacacionales.

No sobra recordarle a “Brozo” que en su momento muchos diarios capitalinos dieron cuenta de esos casos de funcionarios de AMLO en la jefatura de Gobierno, ligados a manejos pecuniarios.

Hace bien el culto Víctor Trujillo, en recordarle al Presi-

dente de la República que ante sus confusiones manifiestas de memoria hechas públicas en su púlpito mañanero, le convendría recordar el pensar del francés Michael Montaigne cuando dice “si no estás seguro de tu memoria, debes abstenerte de mentir”.

Con frecuencia a los periodistas se nos adjudica que en algún pleito, yo diría desacuerdo, los medios nos vamos con el más débil. A título personal, estoy con “Brozo”, pero no por considerarlo el débil en esta “contienda”, sino por consistente, de su contrincante que otros se ocupen.

Por extensión habrá que incluir en esta defensa -que ni la necesitan, pues solos pueden-, a Carlos Loret y a Carmen Aristegui, que también salió raspada por el mismo tema.

EDOMEX-. La “totalmente peñista” Alejandra del Moral renunció a la presidencia estatal del PRI y su lugar lo ocupará un hombre, totalmente delmacista.

elefa44@gmail.com

